

## **La biblioteca de Agurain contará con un punto de información juvenil y préstamo de CDs didácticos**

### **El ayuntamiento organizará tertulias literarias comentadas o cuentacuentos**

La biblioteca de Agurain, ubicada en la calle Zapatari, contará en breve con un nuevo punto de información juvenil y un espacio de préstamo de CDs didácticos. La necesidad de generar nuevos servicios ha llevado al Ayuntamiento, dirigido por Iñaki Beraza, a plantearse nuevos retos como son la creación de un espacio de préstamo de material didáctico en CD y DVD.

"Nos dimos cuenta que teníamos un volumen de CDs y DVDs impresionante, tanto a nivel formativo como de ocio, al que había que dar salida", explicó Josu Pérez de Villarreal, técnico de animación socio-cultural. Por ello, el Consistorio tiene la intención de crear este espacio nuevo. En él se podrán adquirir cursos de ofimática, ejemplares de suplementos de periódicos, documentales, películas antiguas y filmes modernos, entre otros.

Los usuarios podrán adquirir los ejemplares, cuyas cajas y carátulas permanecerán expuestas -sistema similar al utilizado en los videoclubs- en el punto de información de la biblioteca. "Lo que intentamos es convertir la biblioteca en un punto de encuentro cultural, dinámico, ameno y práctico, y que la gente pueda disfrutar", puntualizó Pérez de Villarreal.

### **Novedades**

Entre las novedades previstas para este año se encuentra la instalación de un punto de información juvenil en la biblioteca, donde la juventud pueda acudir a informarse sobre cursos, concursos, trabajo, empleo, jornadas, ocio, formación y becas. La biblioteca de Agurain registró el pasado año 4.166 préstamos de libros y revistas, lo que supone un importante incremento respecto a 2004. A lo largo del año, la biblioteca lleva a cabo una serie de actividades con el objeto de fomentar la lectura y darse a conocer. Pese a llevar a cabo distintos actos, los responsables municipales reconocieron que lo que mejor funciona son los cuentacuentos para los niños. Para este año se pretende continuar con las actividades de fomento de la lectura infantil y organizar otras para jóvenes y adultos.

Además, apuestan por convertir la biblioteca de Agurain en un centro de investigación en relación con otras instituciones como el museo etnográfico Zabalarte o instituciones. >e.s.p.